



全力一心

No.15

令和3年 9月24日

「夢を抱き、絆を大切にできる子どもを育もう～「よろこばせごっこ」で

都農町立都農小学校 TEL 0983-25-0049 FAX 0983-25-0273 文責；校長 三橋正洋

「命の日」～あなたのすてきなところはね…

2学期からリニューアルした「命の日」。9月は教頭先生が右の本の読み聞かせをしました。放送で実施しましたが、温かい語りかけで、心にしつかり思いが届きました。聞いているうちに、自然とやさしい気持ちになりました。その後、学級ごとに振り返りの時間。自分も周りの人も大切にしたいな…と改めて感じる時を共有できました。

「あなたが今日、ここにいる。それは、こんなにステキですごいこと。」

さあ、あなたのすてきなところはどこですか？ まわりの人のすてきなところはどこですか？

では、子どもたちの感想を紹介します。次回は10月21日です。

*一部 文や文字の修正がある箇所があります。

- ・わたしのすてきなところは、友達にやさしいところです。【1年】
- ・わたしのすてきなところは、すなおな心だと思います。妹は、笑顔がすてきです。ママのすてきなところは、わたしといっしょですなおな心だと思います。【2年】
- ・おうちの人と友達のすてきなところを書きます。家事ができるところ、毎日がんばっているところ、いっしょに遊んでくれるところです。【2年】
- ・「自分のすてきなところを言ってみよう」
⇒みんなを笑顔にできること(本人)、みんなのいいところを見つけることができる(先生から)、発表がうまい(友達から)【3年】
- ・命は大切なあと思った。そして自分や友達のいいところを伝えようと思った。【3年】
- ・わたしのすてきなところは自分で見つけられないけど、友達は見つけてくれます。これが友達のすてきなところだと思います。私も自分や友達の好きなことや得意なところを見つけて、楽しい毎日を過ごしたいです。【4年】
- ・今ここにいるだけですごいことなんだと、初めて思いました。このことを、これからもずっと忘れないようにします！【5年】
- ・教頭先生の「あなたのすてきなところはね」を聞いて、わたしは人それぞれすてきなところがあるから、自分や家族、友達の命を大切にしようと思いました。【5年】
- ・自分がすてきな存在ということがわかった。だから友達や家族のすてきなところを伝えてあげようと思った。【6年】



- 4日(月)…全校集会
- 11日(月)…振替休業日(16日分)
- 15日(金)…運動会前日準備、係打合せ
- 18日(月)…運動会予備日(順延の場合)
- 28日(木)…遠足・社会科見学(1～5年)

- 7日(木)…運動会予行練習
- 13日(水)…全校集団下校
- 16日(土)…秋季大運動会
- 21日(木)…ふるさと学習(4年)
- 29日(金)…移動鑑賞教室(6年)

お す す っ 子 ス ケ ッ チ

では、8・9月のおすすっ子の輝きの様子を紹介します。2学期よりこの「全力一心」は町教委の方々のお力添えで、地域の方へもお届けすることができるようになりました。本校ホームページにも同様の記事がありますので、カラーで見たい方は、ぜひ一度ご覧ください。

9／2⇒【避難訓練をしました】

昨日、地震対応避難訓練をしました。当初は全校一斉で避難場所まで移動する計画でしたが、感染拡大防止の観点から、各学級で実施しました。今回は地震が起きた時の具体的な行動を子どもたちと確認し、実際に避難行動をしました。9月は防災月間。これを機に今一度常在危機意識を高めることができました。



9／6⇒【運動会の練習を始めました！】

1学期も少しずつ取り組んでいましたが、今日から本格的に運動会練習を始めました。それまでに先生方で練習できるように、ラインを引いたりテントを立てたりしました。この日から、単学年ごと、そしてソーシャルディスタンスを保つなどの感染対策を講じながら、一般走のタイム測りなどをしました。今月後半には全校一斉に練習をしたい、という思いを込めながら、これからもできる範囲での練習を重ねていきます。



9／8⇒【久しぶりの雨の中、安心・安全に感謝】

しばらくぶりに雨のスタート。その中、2つの安心・安全を見つけました。1つはPTAの朝の見守り活動です。校門前と神社前、国道沿いの横断歩道に定期的に見守ってくださる保護者や地域の方々。中には笑顔で「お疲れ様です」と声をかけてくださる方も。子どもたちはその姿を見て、安心して挨拶しています。もう1つは登校班の班長さん。時折後ろを振り返ったり、手を引いたりしながら班員を安全に誘導しています。こういう姿を見て、いつもさわやかな気持ちになります。おかげで、この日もすがすがしくスタートができました！



9／16⇒【運動会、みんなでがんばるぞ！】

この日の朝、オンラインで結団式をしました。全員の前でできなかったことは残念ですが、オンラインの経験もこれからの大変なスキル。校長室に集まった子どもたちはそれぞれとても立派な態度でした。自分の思いをしっかり伝え、その姿を友だちが温かく見守る～おすすっ子のすがすがしさを感じました。さあ、今日から、団の優勝や個人の目標といった「夢実現」、そして周りの人とよろこばせっこや笑顔を通して「絆の深まり」を意識して、10月16日までやりぬいてください。楽しみにしていますよ！



※今年度の運動会も、感染症拡大防止対策から、来校は家族2名参加という人数制限を設け、地域の方々をお呼びすることができません…一刻も早く以前の生活に戻れますように…。